



STADT
ASCHAFFENBURG



**RADELN AUF DER
FAHRBAHN ERLAUBT!**



Aschaffenburg radelt richtig.



RADELN AUF DER FAHRBAHN ERLAUBT!

Werden Straßen aufgrund von zu viel Verkehr oder wegen ihrer Gestaltung von Radfahrenden nicht gerne genutzt, weichen sie auf andere Routen aus, um schnell und sicher an ihr Ziel zu gelangen. Manchmal sind bestehende Radwege schmal oder so schlecht, dass Sie nicht benutzt werden müssen! **Ohne blaues Schild müssen Radwege nicht benutzt werden.** Hier haben die Radfahrenden die Wahl, die Fahrbahn zu nutzen. Liebe Autofahrer: Nehmen Sie Rücksicht und überholen Sie nur mit ausreichendem Sicherheitsabstand (> 1,5m)!

Kennen Sie eine Stelle, an der dieses Plakat unbedingt befestigt sein sollte, um Autofahrer und Radfahrende darauf aufmerksam zu machen?

Straße(n)

Schicken Sie uns diese Postkarte oder werfen diese im Rathaus in den Briefkasten ein.

Bitte am
Rathaus in den
Briefkasten einwerfen!

Stadt Aschaffenburg
Stadtplanungsamt
– Radverkehr –
Dalbergstraße 15
63739 Aschaffenburg

Vielen Dank für ihre Unterstützung!